

南高新聞

～令和元年度 長崎県高総体応援特集号～

発行日 令和元年5月30日

今年の5月1日から『令和』という新しい時代がスタートし、日本全体は大きな盛り上がりにも包まれています。そんな中、一心不乱に練習に取り組み、着実に力をつけてきた部活動の集大成とも言える、高総体が5月31日に総合開会式、6月1日から6月7日まで開催されます。皆さんの練習のすべてを出せることを心から願っています。悔いの残らないよう頑張ってください。

高総体に向けた各部の意気込み！！！！

<男子ソフトテニス部> キャプテン 境内 稜

私たちは集大成である高総体に向けて日々の練習を頑張ってきました。高総体まで残りあと僅かとなったので、今まで以上に気を引き締めて練習に取り組み、出場できない部員の方まで頑張ります。

〔初戦〕6月1日 9:30～ 〔会場〕かきどまり庭球場 (長崎) 〔対戦相手〕長崎明誠高校

<女子ソフトテニス部> キャプテン 山崎 瑞季

今までお世話になった山口コーチ、富永先生、石見先生、保護者の方々へ感謝の気持ちを忘れず、最後まで全力で戦っていきたいと思います。会場は長崎ですが、たくさんの応援よろしくお祈いします。

〔初戦〕6月1日 12:10～ 〔会場〕かきどまり庭球場 (長崎) 〔対戦相手〕島原翔南高校と諫早高校の勝者

<男子バレー部> キャプテン 鶴田 匠

男子バレーボール部です。4月になり新入生が入り、29人になりました。県春季戦で大村工業に惜敗したので、その悔しさを忘れず、29人全員で一致団結し、高総体ではリベンジを果たせるように頑張ります。応援よろしくお祈いします。

〔初戦〕6月1日 12:00～ 〔会場〕長崎北高校 〔対戦相手〕長崎鶴洋高校と大村高校の勝者

<女子バレー部> キャプテン 志方 七菜

今年は新入生が4人加わり合計18人となりました。高総体では、私たちの強みである拾って繋ぐバレーを最後まで諦めず一戦一戦全力で戦います。応援よろしくお祈いします！！

〔初戦〕6月1日 10:00～ 〔会場〕純心女子高校 〔対戦相手〕長崎東高校

<卓球部> キャプテン 木山 恭介

卓球は、6月1日、2日、3日、4日、シーハット大村で試合をします。高総体の目標は南高卓球部史上最高の結果(優勝)を残すことです。去年の高総体から約1年で私たち卓球部は技術面、精神面共に成長することができました。その練習の成果を発揮し、今まで私たちを支えてくださった先生やコーチ、家族、練習試合の相手をしてくださった高校に感謝して、精一杯戦いたいと思います。

〔男子初戦〕6月1日 9:30～ 〔会場〕大村体育文化センター 〔対戦相手〕五島高校

〔女子初戦〕6月1日 11:00～ 〔会場〕大村体育文化センター 〔対戦相手〕小浜高校



<男子バスケ部> キャプテン 江口 航輝

男子バスケットボール部です。私たちは、昨年、初戦の大村高校と対戦して負けてしまいました。今年は、ベスト16に入るということを目指し、2日目に残り、ベスト8、4の強豪とどれだけ勝負できるか挑戦したいと思います。一つでも勝てるように頑張りますので応援よろしくお祈いします。

〔初戦〕6月1日 11:00～ 〔会場〕佐世保南高校 〔対戦相手〕長崎北高校

<女子バスケ部> キャプテン 柴田 渚

私たち女子バスケットボール部は高総体で優勝するために一生懸命頑張ってきました。先輩方から今まで受け継いだ想いを胸に、チーム一丸となって一戦一戦全力で戦います。今年度は地元開催なのでたくさんの応援をよろしくお祈いします。

〔初戦〕6月1日 12:30～ 〔会場〕佐世保南高校 〔対戦相手〕西陵高校と海星高校の勝者

<男子バドミントン部> キャプテン 山田 翔琉

僕たち男子バドミントン部は高総体に向けて、日々練習に取り組んでいます。今年の目標は団体戦ベスト8・個人戦ベスト16です。目標を達成できるように一人一人が協力し頑張ろうと思います。日ごろからお世話になっている人たちへの感謝の気持ちを忘れず、自分たちが持つ最大限の力を発揮できるように高総体に挑みたいと思います。応援よろしくお祈いします。

〔初戦〕6月1日 9:30～ 〔会場〕三菱重工総合体育館 〔対戦相手〕長崎南高校

<女子バドミントン部> キャプテン 富永 絵理香

私たち女子バドミントン部は計39名で明るく、懸命に部活に励んでいます。今まで支えてくれた仲間や顧問の先生方、家族に感謝を伝えられるよう、高総体に全力を注ぎたいと思います。応援よろしくお祈いします。

〔初戦〕6月1日 9:30～ 〔会場〕長崎南高校 〔対戦相手〕長崎明誠高校

<陸上部> キャプテン 富永 将大朗

高総体では、今まで努力してきたことを十分に発揮し、熱心にご指導して下さった平山先生、木佐貫先生、そして共に汗を流し合った仲間たち、また、いつも一番近くで支えてくれた家族に感謝の気持ちを忘れず、結果で恩返しできるよう精一杯頑張ります。

〔日程〕6月1日～4日 〔会場〕トランスコスモススタジアム長崎



<水泳部> キャプテン 松本 大和

私たち水泳部は、学校にはプールはありませんが、それぞれ練習を頑張ってきました。高総体では顧問の嶺先生や指導してくださる方々、保護者の方々への感謝の気持ちを忘れず、0.1秒でも早いタイムが出せるよう頑張りたいと思います。

〔日程〕 6月1日～2日 〔会場〕長崎市民総合プール

<剣道部> 主将 益田 武明

私たち剣道部は顧問の中島先生、田川先生、外部コーチの藤原先生のもと、これまで稽古に励んできました。男子は長崎工業高校と島原高校、女子は長崎日大高校と五島高校とリーグ戦で戦います。島原高校は全国2位の強豪なので、まずこのリーグを突破することが目標です。これまで支えてくださった先生方、保護者の方々に感謝し、精一杯頑張っていきたいと思いますので応援よろしくお願いします。

〔男子団体〕 6月1日 〔会場〕平戸文化センター 〔対戦相手〕長崎工業高校・島原高校

〔女子団体〕 6月1日 〔会場〕平戸文化センター 〔対戦相手〕長崎日大高校・五島高校

<サッカー部> キャプテン 森本 拓海

サッカー部は、部員とマネージャーを含め61名と南高の部活動の中では最大規模です。私たちは学年間の仲がよく、チーム全体として良い雰囲気練習を行っています。新人戦と春季戦では悔しい結果に終わっているので、高総体ベスト8という目標を達成できるように、全力で戦いたいです。

〔初戦〕6月2日 11:40～ 〔会場〕県立百花台公園 〔対戦相手〕長崎総科大附属高校

<男子硬式テニス部> キャプテン 田中 慎太郎

私たちは、日々の練習で養ってきたものを高総体ではしっかり活かして高総体に挑みます。私たちの目標である、去年の先輩を超えることが出来るよう最善の努力をして試合をします。どうぞ応援よろしくお願いします。

〔初戦〕6月1日 9:30～ 〔会場〕佐世保市総合グラウンド庭球場 〔対戦相手〕青雲高校

<女子硬式テニス部> キャプテン 吉田 奈央

硬式テニス部です。私たちは今回、必ず団体戦で1回戦を突破し、個人戦では今までのそれぞれの記録よりも良いところまで進むことが目標です。自分たちが出来る最大の努力を尽くして頑張りたいと思います。応援よろしくお願いします。

〔初戦〕6月1日 9:30～ 〔会場〕佐世保市総合グラウンド庭球場 〔対戦相手〕長崎西高校

<柔道同好会> 主将 中尾 竜太郎

現在、残念ながら柔道部は一人です。1年生からの佐世保工業高校柔道部をはじめとするたくさんの方々の高校の柔道部にお世話になり、練習を積んできました。今まで全く良い成績を残せていないので入賞目指して頑張ります。

〔個人戦〕6月1日 10:00～ 〔会場〕小野体育館（諫早）

<ラグビー同好会> 山口 魁央

ラグビーとは漢字で闘う球と書き、「闘球」（ラグビー）と読みます。その呼び名の通り球技というよりは格闘技に近いスポーツです。私たち佐南ラグビー部の誇りと伝統をかけ、試合に臨みます。どうぞ応援よろしくお願いします。

〔初戦〕6月1日 12:00～ 〔会場〕かきどまり運動広場（長崎） 〔対戦相手〕島原高校

<アーチェリー> 森崙 勲悟

昨年の大会では、会場の空気に飲まれて、練習どおりの自分の射ち方をすることができず、思うような結果を残すことができなかったため、今年は、自分の射ち方をしっかりとこなし、支えてくれた家族や先生に恩返しできるようなプレーをしてきたいです。

〔日程〕 6月1日 11:10～ 〔会場〕長崎市白鳥町運動場

<少林寺拳法> 種本 依織

私は小学3年生から少林寺拳法を習っており、今回の高総体では、単独演武という型で出場します。これまで積み重ねてきた修練の成果を十分に発揮し、インターハイ出場を目指して一生懸命頑張ります。応援よろしくお願いします。

〔日程〕 6月1日 9:40～ 〔会場〕佐世保工業高校



写真撮影：石橋 海人

～おにぎりどうでしたか？～

家庭部では、高総体に向けて頑張っている選手におにぎりの差し入れを行いました。ボランティアの方々と協力し衛生管理にも気をつけながら心を込めて作りました。選手の皆さん、悔いの残らないよう全力を尽くして頑張ってください。

家庭部

編集後記

今回、初めて新聞を作成させていただきました。難しいことも多く、様々な人に協力してもらい、作り上げることができました。中間考査などで、忙しく、計画性が大事だと再認識しました。今回の反省点をより良く改善し、より楽しい新聞となるよう頑張ります。

最後まで読んでいただきありがとうございました。